



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6913

11/04/2024

20514

AUTOR/A: SANTOS MARAVER, Agustín (GSumar)

RESPUESTA:

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) tiene un compromiso firme con Cuba de apoyo dirigido a paliar los efectos de todo tipo de emergencias. En concreto, desde la AECID se presta apoyo a ese país a través de organizaciones humanitarias especializadas que trabajan en la zona, entre las que se encuentran las cinco ONG que mantienen un convenio de emergencias con la AECID: Cruz Roja Española, Cáritas Española, Oxfam Intermon, Acción Contra el Hambre y Save the Children, así como a través de organismos humanitarios especializados, como es el caso del PMA y la OPS.

También se han realizado actuaciones de tipo bilateral como la respuesta de emergencia, a través del Ministerio de Salud Pública de Cuba (MINSAP), a la población afectada por el grave incendio en la Base de súper-tanqueros en la provincia de Matanzas (Cuba), del 05/08/2022, o la donación de diferentes kits para paliar los efectos del huracán Ian.

Hasta el momento, no se ha producido ninguna solicitud a la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) por parte del PMA ni del gobierno de Cuba solicitando el envío de leche en polvo.

Madrid, 17 de mayo de 2024